

Zuera, 20 de junio de 2022

D. Javier Marión Buen.
Gerente del Sector Zaragoza I.

REUNIÓN CONSEJO DE SALUD DE ZUERA
20 DE JUNIO DE 2022

Tras la reunión del Consejo de Salud de Zuera, celebrada en el Ayuntamiento de Zuera con fecha 20 de junio, con participación de los integrantes del Consejo y, en esta ocasión dada la gravedad de la cuestión a valorar, de los alcaldes de los municipios y entidades afectadas por el Centro de Salud de Zuera.

Solicitamos a la Gerencia del Sector I del Servicio Aragonés de Salud:

Una **reunión urgente con la Gerencia del Sector I**, donde se aborden las siguientes cuestiones:

Mejora de las condiciones de la prestación del servicio en el Centro de Salud de Zuera y de los consultorios médicos, pertenecientes a su área de salud. Las quejas por la mala atención que se reciben de la ciudadanía son cada vez más numerosas y de mayor gravedad, constatables tanto en el buzón de Atención Ciudadana como hechas directamente en los ayuntamientos.

Las deficiencias en funcionamiento de la atención telefónica por la falta de medios y de recursos humanos agravan la situación de la gestión administrativa del Centro de Salud. Es frustrante para la población, para los profesionales sanitarios y administrativos, y para todas las personas que integramos el Consejo de Salud, constatar cada día la precariedad del sistema sanitario que no garantiza el acceso a la prestación del servicio.

De esta situación ya se ha informado en diferentes ocasiones al Servicio Aragonés de Salud, por los cauces reglamentarios durante los últimos tiempos, sin encontrar soluciones. Incluidas reuniones específicas al respecto con la responsable de Atención Primaria.

Rogamos que haya soluciones urgentes para la descongestión de los servicios sanitarios. Nuestra relación con el Departamento de Salud es de estrecha colaboración y estamos dispuestos a seguir contribuyendo y reforzando el sistema público de salud local.



Dado el incremento positivo de población en los últimos años es necesario también **aumentar el servicio de pediatría.**

Somos conscientes que esta situación no es exclusiva de nuestra zona de salud, sino que se repite en numerosas municipios a lo largo de la geografía aragonesa, sin que los ayuntamientos y los Consejos de Salud podamos hacer nada al respecto, más allá de recibir esas quejas formales y trasladarlas al Servicio Aragonés de Salud.

Apelamos a las buenas políticas que mejoren los aspectos más relevantes en la gestión y organización de este Centro Sanitario, que se **afronte el déficit de profesionales** para seguir contando con una Salud Pública eficiente, con equidad en el acceso y con calidad en los servicios, que ponga en el centro las políticas de salud y las personas.

Además, aprovechamos y reiteramos la necesidad de la **construcción de un nuevo Centro de Salud en Zuera**, dada la precariedad y antigüedad de las instalaciones actuales que hacen imposible la prestación adecuada a las necesidades ciudadanas.

Atentamente, a la espera de su respuesta y a su disposición para cualquier aclaración,

José Manuel Salazar Salas.
Presidente Consejo de Salud de Zuera.